



Aix-en-Provence

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

258 m²

Réf. VP5-522B

1 590 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Une magnifique maison familiale de 208 m², avec une dépendance de 50 m², est à vendre sur un terrain de 2500 m², à seulement quelques minutes d'Aix-en-Provence. Située dans un quartier très recherché, proche des commerces et des écoles, cette propriété offre tranquillité et intimité. La maison se compose d'une vaste entrée au rez-de-chaussée, d'un salon avec une belle hauteur sous plafond, d'une mezzanine, d'une cuisine/salle à manger, de 3 chambres dont une avec salle d'eau, d'une salle d'eau indépendante, d'un cellier et d'une cave. À l'étage, vous découvrirez une superbe suite parentale ...

A stunning family home spanning 208 m², with an additional 50 m² outbuilding, is available for sale on a generous 2500 m² plot just moments away from Aix-en-Provence. Nestled in a highly desirable area, close to shops and schools, this property offers a serene and secluded setting. The ground floor of the house welcomes you with a grand entrance, an inviting living room boasting impressive high ceilings, a charming mezzanine, a spacious kitchen/dining area, three bedrooms including one with its own en-suite bathroom, an additional separate bathroom, a utility room, and a cellar. Upstairs, you ...

AIX EN PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

34 bis rue Cardinale - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

